

viernes 26 de febrero de 2021

‘Dando la murga en La Laguna’ y ‘Las Reinas de Dávila’ inauguran la segunda edición del Carnaval Cultural

El Antiguo Convento de Santo Domingo acogerá ambas exposiciones desde hoy hasta el 27 de marzo



La segunda edición del Carnaval Cultural, organizado por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, ha comenzado hoy con la inauguración de dos exposiciones, *Dando la murga en La Laguna* y *Las Reinas de Dávila*, cuyo acto de apertura ha contado con la presencia del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; la concejala de Cultura, Yaiza López Landi; la concejala de Fiestas, Carla Cabrera; así como numerosos representantes del mundo del Carnaval. Ambas muestras podrán visitarse hasta el 27 de marzo en el Antiguo Convento de Santo Domingo, en horario

de 11:00 a 14:00 horas, y de 17:00 a 20:00 horas, de lunes a viernes, además de los sábados de 11:00 a 14:00 horas.

Dando la Murga en La Laguna, en la que colabora el Aula de Cultura del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife, está comisariada por el historiador Ramón Guimerá, que cuenta con varios trabajos sobre el Carnaval. A través de más de 250 fotografías y otros elementos como los carteles, disfraces, pitos e instrumentos musicales recorre la historia de estas agrupaciones desde su origen en Canarias.

Entre las imágenes expuestas, se encuentran las fotografías antiguas del Cañonero Lara, además de las de aquellas murgas creadas en el propio casco lagunero y en muchos de los barrios del municipio, como Las Canteras, San Honorato, San Benito, Tejina, Bajamar, La Cuesta, Valle Guerra o Las Mercedes. La exposición mostrará también siete trajes de murgas laguneras, tanto adultas como infantiles, antiguas y actuales.

Por otro lado, *Las Reinas de Dávila* invita a disfrutar de las creaciones de Luis Dávila, figura reconocida del carnaval en Canarias que, durante más de 40 años, ha diseñado disfraces para agrupaciones, rondallas, murgas y reinas de todas las edades. La exposición transcurre cronológicamente, desde el año 1973 hasta 1994, cuando realizó su última creación para la Reina de Carnaval.

El Carnaval Cultural, una celebración que ya tuvo una gran acogida el año pasado, pretende proteger y promocionar el gran patrimonio inmaterial que supone esta tradición en el municipio. La concejala de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Yaiza López Landi, explica que “la iniciativa rinde homenaje a la historia del municipio a las tradiciones que tanto caracterizan a los canarios fuera de las fronteras de Tenerife”.

Como indica la edil, el programa, en el que ha colaborado la Concejalía de Fiestas, incluye un total de 21 actividades, una propuesta de actividades gratuitas diseñadas en coordinación con la Concejalía de Cultura y en la que colaboran el Cabildo de Tenerife y el Aula de Cultura del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife.

Asimismo, el que durante muchos años fuera el centro de atención del Carnaval de La Laguna, Teatro Leal, albergará una tercera muestra para exhibir al público los trajes de los grupos laguneros. En este caso, la exposición abrirá del próximo martes, 2 de marzo, hasta el sábado 6. El horario de visita será de 11:00 a 13:00 y de 17: 00 a 20:00 horas.

La agenda de esta segunda edición también incluye un ciclo de 18 talleres centrados en temática carnavalera, concretamente, en la elaboración de máscaras y técnicas de percusión. Todos los talleres se desarrollarán durante el fin de semana del 6 y 7 de marzo.